



Von Peerc[®]

RÉALESTATE

14 Pièces

550 m²

Réf. VP529

4 980 000 €

Eygalières

Maison à vendre (13810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très jolie propriété à vendre à Eygalieres sur 2,5 hectares soigneusement sélectionnée par Von Peerc. Nichée dans un havre de paix à seulement 3 minutes du centre du village. Datant du 18ème siècle, ce mas authentique de 450 m² habitables profite de volumes généreux et d'un charme intemporel. La partie principale de la propriété s'ouvre au rez-de-chaussée sur un vaste bureau, une élégante chambre en suite avec salle de bain, dressing et atelier, ainsi qu'un double séjour agrémenté de deux cheminées. Une cuisine tout équipée ainsi qu'une buanderie pratique complète cet espace de vie. Une ...

Discover this splendid property of 2.5 hectares, carefully selected by Von Peerc, nestled in a haven of peace just 3 minutes from the village center. Dating back to the 18th century, this authentic 450 m² farmhouse will captivate you with its generous volumes and timeless charm. The main part of the residence opens on the ground floor to a spacious office, an elegant en-suite bedroom with bathroom, dressing room, and workshop, as well as a double living room adorned with two majestic fireplaces. A fully equipped kitchen invites you to savor exceptional culinary moments, while a practical ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

